

PROTECTION SOCIALE**Lancement
de l'Institut de la
protection sociale**

SUJET sensible, la protection sociale des salariés et des TNS (travailleurs non salariés) constitue l'un des enjeux cruciaux du dialogue social. Toutefois, sa complexité technique la rend peu lisible auprès du grand public et rend difficile toute réforme dans son organisation.

Forts de ce constat, des professionnels du secteur ont décidé de créer l'Institut de la protection sociale. Cette association présidée par Bruno Chrétien, le fondateur et dirigeant de **Factorielles**, se veut le premier *think-tank* (laboratoire d'idée, ndlr) dédié à la protection sociale.

L'institut a pour mission d'identifier les problèmes liés à la couverture sociale de l'entreprise, et d'y apporter des solutions simples et pragmatiques. L'idée étant de compter auprès des pouvoirs publics lors de l'élaboration des textes de loi, car l'institut juge que trop de décisions sont prises dans l'urgence et sans analyse sérieuse de leur faisabilité technique.

L'institut se donne également pour mission de lancer le débat sur une thématique forte plusieurs fois dans l'année et d'appuyer son discours à partir d'une série de recommandations de réformes concrètes.

Certaines recommandations sont d'ores et déjà consultables sur le site : www.institut-de-la-protection-sociale.fr.